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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION  

DU VENDREDI 13 DECEMBRE 2024 à 19h00  

Ordre du jour :  

1. Accueil par le président de la section départementale, 
2. Adoption du procès-verbal de la réunion de Comité Directeur du 11/10/2024, 
3. Intervention du Président, informations, courriers, 
4. Paroles à nos invités, 
5. Validation de la candidature de Stéphane MAGUIER responsable juridique, 
6. Intervention de Julien DROINEAU, arbitre élu au comité de directeur, 
7. Trésorerie, 
8. Adhésions 2024-2025, 
9. Point juridique, 
10. Point sur le LOTO, 
11. Challenge TEREYGEOL à Vivonne, 
12. Retour AG élective nationale VICHY 18-19-20/10/2024, 
13. Médailles Départementales, 
14. Libres échanges comité directeur. 

 

Absents : Samuel MADEUX, Julien DROINEAU, Nicolas MILLET, Kader HADDOU, 
Michel BAPTISTE, Anaïs DEMENE. 

 

1/ Accueil par le président de la section départementale 
 
La réunion du CA débute par un moment de recueillement collectif à la mémoire de Jacques 
PREGHENELLA, récemment décédé, dont l’ensemble des membres salue l’action et 
l’investissement tout au long de ses années d’activité. 
 
2/ Adoption du procès-verbal de la réunion de Comité Directeur du 11/10/2024 
 
Le PV de la réunion du comité directeur du 11/10/2024 est adopté à l’unanimité des membres 
présents. 
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3/ Intervention du Président, informations, courriers 
 
Nicolas COPERTINO fait un rappel sur les dernières élections au COMEX de la FFF 
auxquelles a pu participer le corps arbitral. Ces élections dont les résultats seront connus le 
14/12/2024 ont été réalisées avec une obligation de mixité (rappel fait notamment de la 
candidature de Sabine BONIN). 
 
Nicolas COPERTINO rappelle que la dernière réunion de la SR UNAF Nouvelle-Aquitaine a 
eu lieu à LAGORD au siège du club de CAP AUNIS. Cette réunion s’est déroulée dans un 
climat constructif. La qualité de l’accueil par le club et de la prestation repas lors du déjeuner 
de cohésion ont été particulièrement appréciées et soulignées, y compris par le président de la 
SR. Jean-Michel LAPREE, qui participait à cette réunion, confirme en tous points cette 
satisfaction. Nicolas COPERTINO souligne que cela met en lumière le dynamisme de la SD 
17. Il précise néanmoins que certains aspects d’organisation en amont auraient pu être un peu 
plus anticipés, ce qui aurait évité aux membres d’avoir à agir dans l’urgence, notamment pour 
les achats de cadeaux aux participants. Il conviendra donc de prendre en compte ces points à 
améliorer lors de l’organisation d’autres manifestations à l’avenir. 
 
Nicolas COPERTINO indique que la prochaine FIA devrait avoir lieu du 13 au 15 février 2025 
à ROYAN (à confirmer). A ce jour, on compte 10 inscrits et probablement 8 à venir en plus. 
 
Concernant la démarche de communication vers les clubs, Nicolas COPERTINO indique qu’il 
s’est rendu ce jour avec Arnaud LE FLOCH au sein du club de SAINTES dans le cadre d’une 
réunion d’information sur l’arbitrage et sur l’UNAF. Quelques joueurs du club intéressés par 
un cursus arbitral mais également le président du club et quelques éducateurs ont participé à 
cette réunion, co-animée par Nicolas et Arnaud.  
 
Par ailleurs, Nicolas COPERTINO indique qu’il a demandé à accéder aux fonctions 
d’observateur des arbitres pour le district. 
 
4/ Paroles à nos invités 
 
Pas d’invités pour cette séance. 
 
5/ Validation de la candidature de Stéphane MAGUIER responsable juridique 
 
La nomination de Stéphane MAGUIER en tant que responsable juridique de l’UNAF 17 est 
validée à l’unanimité, en tenant compte également de l’information de cette candidature 
préalablement faite par Nicolas COPERTINO sur le groupe internet de discussion du comité 
directeur. 
 
6/ Intervention de Julien DROINEAU, arbitre élu au comité de directeur 
 
En l’absence de Julien DROINEAU, ce point est reporté à la prochaine réunion. 
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7/ Trésorerie 
 
Présent en visioconférence, Jean-François DECHAUX, présente un point de situation de la 
trésorerie : 

- Compte crédit mutuel : + 761,53€ 
- Compte crédit agricole : + 298,66€ 
- Soit un total créditeur en banque de + 1 060,19€  

 
Jean-François DECHAUX indique en complément que le district 17 a récemment accordé à 
l’UNAF 17 une subvention d’un montant de 350€. 
L’ensemble des membres du comité directeur de l’UNAF 17 adresse ses vifs remerciements à 
la présidente du district 17 pour cette contribution à son action. 
 
8/ Adhésions 2024-2025 
 
Nathan SORNET présente un point de situation des adhésions. A ce jour  on compte 109 
adhérents (contre 77 à la date du dernier CA le 11/10/2024) dont 55 arbitres en activité. 
Ces chiffres témoignent d’un dynamisme et traduisent aussi probablement une meilleure 
visibilité de l’UNAF 17 en général (communication, réseaux sociaux etc…). 
 
9/ Point juridique 
 
Stéphane MAGUIER rappelle que lors des commissions de discipline, les arbitres peuvent se 
faire accompagner par la personne de leur choix. Il précise que dans ce cas, l’arbitre doit 
impérativement prévenir l’instance qui lui a adressé la convocation (district, ligue). 
 
10/ Point sur le LOTO 
 
Ce point présenté par Samuel MADEUX lors du dernier CA est remis à l’ordre du jour de la 
prochaine réunion. Nicolas COPERTINO indique qu’il faudra avancer sur ce projet. 
 
11/ Challenge TEREYGEOL à VIVONNE  
 
Ce challenge est organisé le 4/01/2025 par l’UNAF 86 et regroupe des équipes d’arbitres pour 
un tournoi régional de futsal. L’UNAF 17 y participera pour la première fois avec une équipe 
de 7 jeunes arbitres (5 joueurs et 2 remplaçants). Le déplacement, au départ du siège du district, 
est prévu au moyen d’un minibus fourni par le district. Le coût est de 10€ par participant et 
sera pris en charge par l’UNAF. 
 
12/ Retour AG élective nationale VICHY 18-19-20/10/2024 
 
Point non abordé lors de la réunion (à reporter). 
 
13/ Médailles Départementales 
 
A l’occasion d’une AG du district le 29/11/2024, une remise de médailles départementales 
UNAF a été faite : Hicham ZAER, Mohamed HADIR, Nathan SORNET, Nathan REDON + 
remise prévue ultérieurement à Samuel MADEUX, absent lors de cette AG.  
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Cette remise de médailles a permis de mettre à l’honneur des membres investis et a été très une 
bonne opération de communication pour l’UNAF. 
 
14/ Libres échanges comité directeur 
 
Suite intervention de Lionel REDON en complément du point de situation de trésorerie, il 
conviendra de mettre à jour les chiffres comptables dans l’application informatique 
actuellement utilisée de manière à ce que le bureau puisse disposer à chaque AG d’une situation 
actualisée en temps réel (si possible prévoir à chaque AG un point détaillé des opérations de 
dépenses et recettes effectuées depuis la précédente AG). 

Lionel REDON déplore également les marques régulières d’irrespect de certains entraîneurs 
envers les arbitres. Il serait utile de mettre en place des actions de sensibilisation sur ce plan et 
inciter chacun au respect de l’autre.  

Eric LE FLOCH souligne les excellents retours sur la réunion de la SR du 30/11/2024 au siège 
du club de CAP AUNIS, tant des participants que des membres du club présents. 
 
Arnaud LE FLOCH propose que l’on puisse mettre en place ponctuellement des trios arbitraux 
de jeunes arbitres membres de l’UNAF de manière à pouvoir effectuer quelques opérations de 
communication et accroître la notoriété de l’UNAF 17. Nicolas COPERTINO sollicitera le 
district à ce sujet. 
 

Sont signalées quelques difficultés liées à des problèmes techniques sur les feuilles de matches 
informatisées. Il est rappelé que les arbitres doivent être en possession de feuilles de matches 
papier et qu’il appartient aux éducateurs d’indiquer la composition de leurs équipes.  

 

L’ordre du jour étant épuisé et sans autres interventions, le président lève la séance à 20h40. 

Le Président   
Nicolas COPERTINO   

  

Le Secrétaire adjoint de séance,  
Eric LE FLOCH  

 

 


